

Experiencia de un alumno de Historia ante el COVID-19

Mi nombre es Omar Uriel Azpeitia Saldaña, actualmente estoy cursando el séptimo semestre de la carrera en Historia en la Universidad Autónoma de San Luis Potosí y el propósito de este documento es relatar mi experiencia con la pandemia COVID-19.

Desde que comenzó la pandemia mi familia y yo evitamos el salir demasiado de la casa, solo salíamos de ella para poder realizar las compras de despensa, incluso cuando llegamos de hacer las compras, procuramos lavar con jabón todas las cosas que compramos incluidas frutas y verduras. Siempre salimos de la casa con todas las medidas necesarias de salubridad (tapabocas, alcohol en gel, tratamos de respetar lo mas posible la sana distancia). Sin embargo, esto no impidió que el COVID llegara a mi familia. Hace aproximadamente 6 semanas, el padre de la novia de mi hermano se contagio de Coronavirus, la noticia fue devastadora para mi hermano y su novia, y aun mas para las dos familias; cuando mi hermano nos comentó sobre esta noticia, en mi casa hubo peleas al punto de casi agarrarme a golpes con mi hermano. Me sentía tan frustrado porque a pesar de haber tomado las medidas de salubridad el COVID llegó a nuestras vidas.

Después de esta noticia al día siguiente decidimos poner en cuarentena a mi hermano y encerrarlo en su habitación. La verdad este evento dio un giro completo a nuestras vidas, ya que cambio completamente nuestras rutinas diarias, por mientras yo cuidaba a mi hermano, mi mama y mi papa buscaban juntar dinero para poder realizarle prueba de COVID a mi hermano. Estas fueron dos semanas en las que tuve que hacer pausas a mis actividades escolares. En este tiempo me dedique a hacer aseo general en mi casa, la comida, y hacer todas las actividades de la casa, al final del día acababa muy cansado, por lo que me ponía a hacer mis actividades sobre mi tesis, sin embargo, en el servicio social me dieron tiempo necesario para poder poner en orden las cosas.

Al final de estas dos semanas mis papas lograron juntar el dinero para hacerle a prueba a mi hermano y puedo decir que gracias a Dios mi hermano resulto negativo

en la prueba. Pero no todo fue color de rosas desde ahí, a los 3 días el suegro de mi hermano falleció por COVID. La verdad fue un golpe muy duro porque a mi hermano y a su novia se les prohibió verse hasta finales del mes de noviembre para asegurarse que no haya más infectados en las familias.